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ATA N.º 08/2020 - NDE do Curso de Física Bacharelado

No vigésimo sétimo dia do mês de julho do ano de dois mil e vinte, às dez horas e vinte e
cinco minutos, reuniu-se o Coordenador do Curso de Física Bacharelado, Prof. Dr. João Thiago de
Santana Amaral, e os membros do Núcleo Docente Estruturante, a Profª. Drª. Aline Guerra Dytz,
Prof. Dr. Fabrício Ferrari, o Prof. Dr. Matheus Jatkoske Lazo, o Prof. Dr. Evamberto Garcia de Goes
e  o  Prof.  Dr.  Otávio  Socolowski  Junior.  O  Prof.  Dr.  Juan  Segundo  Valverde  Salvador  não
compareceu a reunião. 

Ponto um: Homologação das inscrições para seleção de bolsas de tutoria. O prof.  João
informa sobre as inscrições feitas: Bianca Luise Paulino (matrícula 132963), Fernanda Vanucci Sica
Pismel  (matrícula  85720),  Henrique  Domingues  Hirsch  (matrícula  143242),  Israel  José  Pereira
Modzelewski  (matrícula  108531),  Pablo  Carlos  Rodrigues  Resende  (matrícula  125017),  Victor
Hugo Liz Orenga (matrícula 140752) e Willian Portela Costa (matrícula 119458). Ele informa que
dos sete inscritos, apenas Victor Hugo Orenga não está apto a ser homologado, por não apresentar a
documentação necessária. Todos discutem e concordam com a homologação.

Ponto dois: Início da análise da documentação dos(as) candidatos(as). Como ficou decidido,
uma das duas vagas dos tutores seria disponibilizada para algum aluno novato com o primeiro ano
completo e a outra vaga para um aluno mais avançado com mais da metade do curso concluído. Os
professores  começam  a  análise  pelos  históricos  dos  alunos.  Prof.  João  começa  dizendo  que
Henrique Hirsch era da Licenciatura e mudou recentemente para o Bacharelado, sugerindo que ele
deveria entrar pelas vagas da licenciatura. Prof. João diz que o coeficiente de rendimento de Bianca
Paulino é 9,47 e cumpre os pré-requisitos, estando na primeira metade do curso e sua carta está
mais completa, enfatizando que, por qualquer critério estabelecido, a aluna Bianca fica em primeiro
lugar. Prof.ª Aline concorda e diz que as duas outras vagas seriam de Israel e Henrique, já que os
outros colocados ficam a baixo nos critérios de seleção.  O Prof.  João concorda dizendo que o
coeficiente de rendimento de Israel é melhor e que estaria na frente, mas pela carta, Henrique está
melhor,  citando sua experiência  no Moodle,  o  que seria  muito útil  nesse período de aulas  não
presenciais. A Prof.ª Aline destaca que no quesito de horário disponível, Israel leva uma pequena
vantagem. Após o grupo discutir, o Prof. João sugere a seguinte ordem crescente de classificação:
Bianca,  Israel,  Henrique.  O  prof.  João  recebe  a  informação  de  que  o  coordenador  da  Física
Licenciatura, Prof. Mackedanz, iria selecionar o aluno Henrique, que está disputando as duas vagas.
Nesse caso, após o grupo discutir, chegou-se a conclusão de que a ordem de classificação seria na
sequencia de primeiro a último: Bianca, Israel, Fernanda, Pablo e Willian. O Prof. Otávio diz que
deveria existir uma lista com todos os alunos com inscrições homologadas e uma outra lista com os
alunos que conseguiram a vaga. A Prof.ª Aline e o Prof. Evamberto concordam. Então, o Prof.
Otávio pergunta se na lista dos que conseguiram a vaga seria comtodos em ordem de classificação
ou  apenas  os  que  conseguiram  as  vagas.  O  Prof.  Matheus  diz  responde  que  apenas  os  que
conseguiram as vagas devem ser listados nesse caso. O Prof. Fabrício diz que cada curso deve listar
os alunos que conseguiram as suas próprias vagas, justificando que os alunos estejam aptos para
seus cursos. O Prof. Matheus concorda, mas se os classificados não assumirem as vagas, os alunos
de outros cursos poderiam assumi-las, evitando assim que os mesmos não se sintam prejudicados.
Todos concordam.



Nada mais havendo a tratar, às doze horas e quatro minutos, o Presidente encerrou a reunião
da  qual  foi  lavrada  a  presente  ata  que  vai  assinada  pelo  Coordenador  do  Curso  de  Física
Bacharelado Prof. Dr. João Thiago de Santana Amaral, que secretariou reunião.
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